

その他

提案・意見

伊勢市では古写真を募集していますか。

(回答:6月11日時点)

戦争関連の写真、戦前の伊勢神宮の写真、第59回式年遷宮の写真などがあります。

伊勢市で古写真をデジタルアーカイブにしたり、郷土資料館で保管したりしていますか。

処分以外に活用できればと思い、ご存じでしたら教えていただけないでしょうか。

回答

伊勢市の歴史・文化に関する資料は、随時、寄贈の受け入れを行っております。寄贈いただいた資料につきましては、直ちに展示・公開に至るものではありませんが、整理・調査の後、企画展などの際に、活用させていただく場合があります。また、現時点で具体的なアーカイブに関する取り組み計画があるわけではありませんが、特に劣化のリスクがある紙資料などの取り扱いに関しては、今後検討していきたいと考えております。

当市では、以上のような対応となりますが、ご寄贈いただけるようでしたら、文化政策課(電話0596-22-7884)へご連絡いただきますようお願い致します。

担当課

文化政策課

(2024年6月回答)【6/10~6/14】

その他

提案・意見

市民武道館利用の件

(回答:6月11日時点)

九時までに終了し、退館することになっているはずですが、先日、九時頃になっても子供の叫び声がし、騒いでおり、結局9時30分消灯でした。最近時間が守れない傾向があり、利用者に時間厳守を再確認して下さい。

回答

ご指摘いただきましたとおり、伊勢市市民武道館の使用時間につきましては、午後9時までと定めておりますので、利用団体へ周知徹底をさせていただきます。

担当課

スポーツ課

(2024年6月回答)【6/10～6/14】

交通

提案・意見

中学生の交通

(回答:6月11日時点)

6月2日午後2時前に御蘭町王中島交差点で、松坂方面に進行方向で歩道幅1m未満を2列走行で、交差点に進入前に歩行者信号が赤の時に中学生の男女5人組の自転車が赤信号を無視して交差点に進入し3人が横断して2人が取り残されていました。自転車の後ろに中学校名の緑のステッカーがはってありました。車の右折の交通妨害をしていました。

回答

伊勢市教育委員会としましては、事故につながる危険性や車を運転する方への迷惑を踏まえ、早急に中学校に連絡し、状況を確認するとともに、地域の方からの声として生徒及び保護者への注意喚起を指示いたしました。

今後も交通安全指導を継続してまいりますので、何卒ご理解いただきますようお願いいたします。

(学校教育課)

自転車のマナー・安全な乗り方を含む交通安全指導に関しましては市内の保育園、幼稚園、小中学校、高齢者サロンなどを対象に交通安全教室を開催しております。そのほか、街頭指導、広報啓発、自転車安全利用講習会等におきまして、今後も継続して指導、啓発活動を行うことで自転車の安全利用の促進を図ってまいりますのでご理解・ご協力をお願いいたします。

(交通政策課)

担当課

学校教育課
交通政策課

(2024年6月回答)【6/10～6/14】

その他

提案・意見

伊勢市広報について

(回答:6月12日時点)

6月5日10:30位に広聴広報課に行きました。
6月15日号の配布日の問い合わせに行きました。窓口担当は男性でした。
10日位ですとの回答で、窓口では広報は渡せないとの返事です。
本来、広報は各家庭に配布しているので、届いてから見てくださいとのことでした。
「はっきりと広報は窓口では渡せません」との発言に私は驚きました。伊勢市民に対しての市民サービスは伊勢市の職員として品格に欠けています。私は、伊勢市の行政について、広報を見て情報を集めています。家に届くまでタイムラグがありますので、市役所に行った時は、配布日でしたら、広聴広報課で予備を頂いていました。今回初めて「渡せない」と職員が言ったことが信じられません。私は、広報でいろんな事を見て活動しています。情報は早いにこしたことはありません。
理由も聞かず、渡せないとの発言に対しての「伊勢市としての対応と、職員の言動に対しての対応」以上2点について市長名の正式書面を求めます。

回答

このたびは、窓口にて不快な思いをさせてしまい、大変申し訳ございませんでした。
ご所望の「広報いせ」6月15日号は、6月6日が納品日(配布開始日)でありましたことから、ご来庁いただきました6月5日においてはお渡しすることができませんでした。
ご承知のとおり、「広報いせ」は自治会等に配布していただくことで全戸配布しており、自治会等での配布には日数も必要となることから、前もって自治会等へ納品しております。ご自宅へ届くまで数日を要する場合もあるかと存じますが、ご理解いただきますようお願いいたします。
なお、ご自宅に届かない場合や紛失された場合などのご事情により、希望される場合は、窓口にて予備在庫があればお渡しさせていただきます。また配布開始日から市のホームページに紙面を掲載しておりますので、お急ぎの場合は、ぜひご利用ください。
窓口での対応につきましては、所属職員に対し、相談者の方にご理解をいただけるよう、相談者の立場に立って丁寧な対応を行うよう、指導いたしました。

担当課

広報広聴課

(2024年6月回答)【6/10~6/14】

子育て

提案・意見

学童について

(回答:6月10日時点)

●●小学校に上の子を通わせており、下の子が来年から小学校に入学します。上の子はこども園の卒園児でこども園運営のクラブを利用しています。正直クラブはかなり値段が高く感じています。

下の子はこども園の卒園児ではないため、クラブへの入会は難しいとの噂を聞きました。

●●クラブは家から反対側にあり距離も遠いため、自分の勤務時間も考えると利用を考えていません。そして、●●クラブもまた入会の条件が厳しくなっているとの話も聞こえてきています。

保育園の保護者の間で入学後どうするかの話で持ちきりになっています。私は勤務時間がそこまで長くないものの、放課後の時間には間に合わない(特に水曜日は下校が早いので1時間半ほど)です。学童に入れなない場合働き方をかなり変える必要があります。

●●小学校の学童は他の学区に比べて遅れていると感じています。学校内に学童がある学区が本当に羨ましいです。

学校の教室は余っているように感じますし、長期休暇や放課後の居場所を確保していただけるようになるとありがたいです。宿題をしながら少しだけ待つことができる場所があるだけでも本当に助かります。学区に保育園(こども園)が増えたこともあり共働き世帯がかなり増えているように感じるので、需要はあると思います。

ご検討よろしく申し上げます。

回答

放課後児童クラブの利用につきまして、ご心配をおかけし、申し訳ございません。

放課後児童クラブの利用ニーズは年々高まっており、●●小学校区の放課後児童クラブにおいても多くの利用希望があることを把握しております。

これに伴いまして、市では●●小学校区の放課後児童クラブにおいて、クラブの定員の拡充に向けて、必要な実施場所の確保や放課後の居場所の確保策の検討を進めております。今後とも、学校や教育委員会等とも連携・協力し、子どもたちにとって安全で、充実した活動ができる環境整備に取り組んでまいりますので、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

担当課

子育て応援課

(2024年6月回答)【6/10~6/14】

その他

提案・意見

市役所の駐車場

(回答:6月13日時点)

伊セ市役所の駐車場について提案(要望)です
現在車輛進入口(正面)は2ヶ所ですが両方(2ヶ所)から進入加能ですが、
どちらか一方を入口専用、出口専用としてはどうでしょうか?時々ヒヤリ、
ハットがあります。
(松阪市役所はそうになっています)
2ヶ所の入口に関しては信号もついて右折レーンがあるので変更は難し
いと思いますが、ご検討されてはどうかと思い提案させていただきます。

回答

ご提案いただいた方法も検討しましたが、正面の道路には信号機もあり
通行量が多いこと、裏側にも出入口を設けていることなどから、駐車場内
の混雑緩和や利便性などを考慮し、現在の運用をしているところで
ので、ご理解いただきますようお願いいたします。

担当課

資産経営課

(2024年6月回答)【6/10～6/14】

その他

提案・意見

安芸高田市YouTube動画配信

(回答:6月11日時点)

いま、ネット上で「安芸高田市(石丸伸二市長)の議会中継動画配信!」。が、非常に注目され安芸高田市市民含め全国の注目を集めています!。この動画を視聴し、安芸高田市の議員達の「体たらくぶり、無責任、横柄な態度、無能ぶり等々が全国にさらされています!」。我が地域の伊勢市、市区町村も安芸高田市の様に議員の体たらく、無責任、横柄な態度、無能ぶり等々の有無!」や市政等々を分かりやすく再認識する為に是非、安芸高田市同様の動画配信をして下さい!!!。

追伸

私達市民の「血税を無駄にしない為に!!!」。

回答

伊勢市議会では、平成29年から会議の動画を伊勢市議会のホームページ上でYouTubeのサイトを利用し、録画配信を実施しています。伊勢市議会ホームページ内の「広報・広聴 情報公開」>「伊勢市議会動画配信」からご視聴いただくことができます。

【伊勢市議会ホームページ(伊勢市議会動画配信)】

https://www.city.ise.mie.jp/gikai/koho_kouchou/movie/index.html

担当課

議会事務局

(2024年6月回答)【6/10~6/14】